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Ata da Quadragésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
13 de setembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 13 dias de setembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva 
(Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 
44ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Ezequiel Manoel dos Santos e 
Neemias José Silva. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec nº 27534/2017,  
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa a Indicação de 
nº 8501/2017, do Deputado Bispo Ossésio Silva encaminhado ao Presidente 
do Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco, Desembargador Dr. Luiz Carlos 
Barros Figueiredo, no sentido de viabilizar a implantação de novos Postos de 
Recadastramento Biométrico no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Comunicado nº MC140306/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 4. 850,00; Comunicado nº MC140307/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 10.030,00; Comunicado nº 
MC140308/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
5.080,00; Comunicado nº MC140309/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 10.700,00; Comunicado nº MC140310/2017, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do PDDE, no valor de R$ 7.450,00; Comunicado nº 
MC140311/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.750,00; Comunicado nº MC140312/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 8.280,00; Comunicado nº MC140313/2017, Ministério da 
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Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 2.040,00; Comunicado nº 
MC140314/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.020,00; Comunicado nº MC140315/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 5.530,00; Comunicado nº MC140316/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.710,00; Comunicado nº 
MC140317/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
3.290,00; Comunicado nº MC140318/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.950,00; Comunicado nº MC140319/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 4.020,00; Comunicado nº 
MC140320/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
1.840,00; Indicação nº 907/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Merendiba, em 
Pontezinha; Indicação nº 908/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Conde da Boa Vista, 
em Pontezinha; Indicação nº 909/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Posto de Gasolina, 
em Pontezinha; Indicação nº 910/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Nossa Senhora do 
Carmo, em Pontezinha; Indicação nº 917/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o saneamento da 
Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Indicação nº 918/2017, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o 
saneamento da Rua Maragogi, Garapu; Indicação nº 919/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e 
o saneamento da Rua Ana Isabel, Garapu; Indicação nº 923/2017, Vereador 
Mário Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, 
restauração do cais e a podação de três árvores na 2ª Travessa Dr. Júlio Pires 
Ferreira, Mauriti; Indicação nº 924/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson 
Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a pavimentação da Rua 
Vereador Benedito Alves dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 925/2017, 
Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a iluminação da Rua Hercílio Guedes, Suape; Indicação nº 926/2017, 
Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e o saneamento no Setor 04, Quadra 18, Lote 26, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 927/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza e o saneamento no Setor 04, Lote 01, Enseada 
dos Corais. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador José de Arimatéia que 
solicita um Voto de Pesar para a família de Alcides Campos (Cidinho); 
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Vereador José Feliciano que solicita um Voto de Pesar para Alcides Campos 
(Cidinho), Voto de Aplauso para o Vereador Ricardo Carneiro pelo aniversário, 
Voto de Aplauso para o radialista Marcos Almeida pelo aniversário. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que fala sobre a Votação 
do Projeto de Lei nº 122/2017, sustenta que esta Casa está desmoralizada, 
critica a forma como o projeto de lei foi colocado em votação; em aparte, o 
Vereador José Domingos defende os trabalhadores e vota contra o projeto de 
Lei nº 122/2017, afirma que a base tem de ser chamada para conversar e que 
precisar ser respeitada; de volta ao José de Arimatéia, este diz que é preciso 
mostrar a independência do parlamento; Vereador Ricardo Carneiro que afirma 
que o Projeto de Lei não tem parecer e que o Poder Executivo Municipal quer 
terceirizar funções extinguindo categorias, e solicita um Voto de Aplauso para o 
Vereador Domingos pela defesa dos trabalhadores; em aparte, o Vereador 
Flávio Átila diz que o Projeto de Lei nº 122/2017 irá beneficiar os motoristas; 
em aparte, o Vereador José Domingos diz que não é garantida a manutenção 
do trabalho dos motoristas e que o Prefeito precisa conversar com os 
Vereadores; em aparte, o Vereador José Feliciano diz que está garantido todos 
os direitos aos atuais ocupantes do cargo de motorista; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia discorda da posição do Vereador José Feliciano e diz que a 
Constituição Federal é maior que a Lei, e que o Prefeito pode colocar os 
motoristas em disponibilidade; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz 
que o existe ainda o prejuízo da dignidade do servidor que estudou para passar 
em um concurso; em aparte o Vereador Gessé Valério pede que a Mesa 
sempre converse com os Vereadores sobre os projetos; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este pede que o parecer do Projeto de Lei nº 122/2017 seja 
lido; solicitando Questão de Ordem, o Vereador José Feliciano diz que o 
parecer está pronto e que o entregará após a sessão; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este diz que tem havido contradição, pois um membro da 
comissão diz que o parecer está pronto, o outro diz que não, parabeniza o 
Presidente da Casa por fazer concurso para motorista e sobre a Caixa 
Econômica, afirma que foi lá e solicitou a substituição dos caixas eletrônicos, 
denuncia a violência nas escolas pois uma aluna esfaqueou a outra aqui no 
Cabo e pede que Câmara Municipal contrate uma empresa de vídeo 
monitoramento. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 894/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação 
nº 895/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 896/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 905/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 906/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 911/2017, 
Vereador Labreíldes Inácio-Irmão Del; Indicação nº 912/2017, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 913/2017, Vereador Augusto César 
– César Paiva; Indicação nº 914/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 915/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
916/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Requerimento nº 453/2017, 
Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia; Requerimento nº 
454/2017, Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia; Requerimento 
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nº 455/2017, Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia; 
Requerimento nº 456/2017, Vereador Carlos José Mendes-Galego da 
Farmácia; Requerimento nº 457/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; 
Requerimento nº 458/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Requerimento 
nº 459/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Requerimento nº 460/2017, 
Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia; Requerimento nº 
461/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Requerimento nº 462/2017, 
Vereador José Feliciano- Cianinho; todas aprovadas a unanimidade; em 
Segunda Votação: Projeto de Lei nº 122/2017, Poder Executivo; que teve os 
votos contrários do Vereador José de Arimatéia, José Domingos e Ricardo 
Carneiro e dez votos favoráveis, tendo sido aprovado. o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 19 de setembro, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


